

• Afirman diputados

VICEMINISTRA RECIBE AYUDA PARA PAGAR PRÉSTAMO

BHARLEY QUIRÓS NAVARRO

bharley.quirós@diarioextra.com

La renuncia de la viceministra de Vivienda, Ana Cristina Trejos, y su inmediato nombramiento en la junta directiva del Banco Hipotecario de la Vivienda (Banhvi) como uno de los tres miembros que tiene derecho a colocar ahí el Poder Ejecutivo, fue calificada por diputados de oposición como una ayuda para que pueda pagar el préstamo que sacó con el fin de devolver el salario de más que recibió por casi €11 millones.

Así lo manifestaron la diputada liberacionista Karla Prendas y el libertario Otto Guevara tras conocer la noticia este miércoles.

"En primer lugar no es una renuncia sino un plan de acomodo del gobierno para ayudarla a ella. Aquí hubo un problema de legalidad, de transparencia y de ética. No es la primera acción de la viceministra y ahora la pasa a la junta di-



Ana Cristina Trejos asumiría un puesto en la junta directiva del Banhvi.

rectiva para que siga ganando un dinero y así no quitarla", declaró Prendas.

La veridiblanca agregó que tiene dudas sobre el procedimiento que se pretende aplicar en la junta directiva del Consejo de la Persona Joven.

"¿Cómo se hace para sacar a alguien y acomodar a otra persona que es la protegida del Presidente de la República? Es seguir en la línea del respaldo y la justificación, no hay renuncia. Eso fue un favor y reacomodo del mandatario para con ella", expresó.

DIARIO EXTRA supo que la persona que dejaría su puesto para que ingrese Trejos sería Natalia Núñez Herrera, quien ocupa ese cargo como representante de la Red Nacional Consultiva de la Persona Joven.

Este medio le consultó al viceministro de la Juventud, José Ricardo Sánchez, quien preside el Consejo, si Núñez sería la persona que saldría para darle campo a Trejos, pero no lo confirmó ni lo negó.

"Eso es una información que en este momento no puedo confirmar ni rechazar, pero ese puesto en la junta directiva del Banhvi lo elige el Consejo de la Persona Joven y puede variar en cualquier momento", manifestó.

La liberacionista Prendas le recordó al presidente Solís que los costarricenses no son tontos y si se dan cuenta de este tipo de cosas.

MÁS DE €20 MILLONES

Por asistir a las reuniones de la junta directiva del Banhvi, Trejos devengará una dieta por sesión de €202.960. Como máximo los directivos se reúnen ocho veces por mes.

Es decir, los siete miembros de la junta, incluida la jerarca, pueden ganar una dieta mensual de €1.623.680.

El nombramiento de Trejos en dicha directiva concluirá el 30 de abril del 2018, ya que es un puesto de confianza del gobierno de turno. Si no falta a ninguna de las sesiones, al final de los 14 meses que aún le restan a la administración del PAC, devengará por concepto de dietas un total de €22.731.520.

Para junio de 2016 el salario de Trejos en el viceministerio era de €1.743.987 con los incentivos.

"La están ayudando para que tenga ciertos ingresos y haga frente a las obligaciones que ahora tiene con el banco por devolver la plata que recibió de más, porque hay que recordar que este puesto en la junta directiva le permite trabajar en otro lado", indicó Guevara.

El libertario calificó como un "premio" y una "extra" el nombramiento de la jerarca.

"Es una manera de decirle usted recibió de más, pero la vamos a premiar y la ponemos en

la junta para que pueda pagar el préstamo. Es un premio a una persona que estuvo haciendo algo indebido", enfatizó.

Trejos se vio envuelta en una polémica al trascender que recibió dineros de más en su salario al pagársele el incentivo por prohibición, al cual no calificaba por no ser licenciada.

En su defensa acusó como un error al departamento de Recursos Humanos del Ministerio de Vivienda y luego propuso un arreglo de pago para devolver los dineros.

En principio quería hacer una devolución por €5 millones y el resto en pagos de €100 mil mensuales, sin embargo el pasado 24 de febrero informó que sacó un préstamo bancario para devolver la totalidad de los recursos.

El gobierno informó que el trabajo de Trejos en la junta directiva del Banhvi consiste en liderar la modernización tecnológica de la entidad.

"En el 2016 hicimos una evaluación que identificó la urgencia de modernizar tecnológicamente los procesos en el Banhvi, con el fin de mejorar los resultados de la entidad. Desde entonces se valoró positivo mi traslado a dicha entidad para dar continuidad a este proceso y promover nuevas formas de vivienda cooperativa para personas jóvenes", comentó. Trejos deja su puesto a partir de hoy, pero aún debe ratificarse su nombramiento en la junta directiva.